



《情報モラル教室》

「ソーシャルサイトのリスク」

～将来に不安を残さないために～



19日（木）の5、6限目を使って情報モラル教室がありました。堀江中学校では毎年実施している授業で、第1部は生徒会からの堀江中学校の情報機器利用の実態、第2部はNIT情報技術推進ネットワークの篠原嘉一（しのはら か一）先生をお迎えしての講演がありました。その内容を簡単に振り返っておきます。

第1部ではLINEやYouTube、ゲームアプリをつかっている堀中生が450人にも上ったことです。実に全校生徒552人の80%以上の生徒が使用しているという実態にとても驚きました。

第2部では昨年度は言葉も聞かなかった荒野行動（ゲームアプリ）やTikTok（動画アプリ）の利用が非常に増えていることなども教えていただきました。荒野行動ではスマホ依存が増加していること、TikTokではグーグルアカウントが抜き取られる危険性があることなど昨年度にはなかった目新しいお話をありました。さらに、中学校では「スマホを持ち込まない」、高校では「スマホを持ち込んでも出さない使わない」というのは“持っていても使わない訓練をしているのだ”というお話をしました。また、自分のSNSからアカウントや友達の登録を消しても、友達の友達からまた自分につながるという“SNSの連鎖は断ち切れない！”というSNSの怖さを感じました。ただ、君たちはSNSを使わざには就職活動などもままならないというのも現実です。そして何より驚いたのが、「親がLINEをしている時に話しかけたら無視されたことがある」や



「そして先輩になる」部活動編成にて新体制発足

金曜日の放課後、部活動編成が行われました。仮入部期間、1年生の面倒を一生懸命見る姿はいかにも先輩でした。何人入部したかは部活動編成場所に行ってのお楽しみ！でも、人数ではなく希望を胸に入部してきた1年生なので2年間しっかりと面倒を見てあげて欲しいと思います。

保護者のみなさまへ

明日より家庭訪問が始まります。ご多忙の中、貴重なお時間をとっていただきありがとうございます。その後のご都合もあろうかと思いますので、できる限り時間通りに伺わせていただくつもりです。ただ、広い校区ゆえ多少のお時間の前後、ご容赦お願いいたします。短い時間のため玄関先でも結構です。お子様のご家庭での様子やご不明な点など担任にお話ください。よろしくお願ひいたします。

今後の予定

25日(水)	水1~4	45×4	家庭訪問	尿検査
26日(木)	木1~4	45×4	家庭訪問	尿検査
27日(金)	金1~4	45×4	家庭訪問	放課後 視力再検査

尿検査1次があります。原則1日目の提出となりますので忘れないようにしてください。

「親の方がゲーム時間が長いと思う」という2つの質問に本当にたくさん的人が手を挙げていたのには驚きました。やはりスマホ利用の在り方には子どもだけでなく、大人も一緒になって取り組む必要がありそうです。